

YEK 第 10 回、おめでとうございます。

ヴァイオリンの東 亮汰（桐朋学園大学 3 年）です。

YEK には第 1 回、2 回に参加しました。幅広い年代の仲間と一緒にアンサンブルレッスンを受けたことが印象的（小学生の自分にとって、高校生はとても大人！でした）で、その時に知り合った方々は今でも大切な音楽仲間です。

（ 去年は、オケで鈴木康浩先生と同じステージで演奏する機会があったり、チェロの水野さんとは、今年 3 月にジャパン・ナショナル・オーケストラ特別編成のメンバーとして一緒に全国ツアーに参加します！ ）

また、レッスンだけでなく休憩時間にも先生方が全力で（笑）遊んでくださったことも楽しい思い出です。

現在ソロだけでなく、室内楽も大好きで積極的に取り組んでいますが、YEK でのアンサンブルで素晴らしい先生方や先輩方から良い刺激をたくさん受けたこともそのベースにあると思います。

食事・会話など、人とのコミュニケーションから心の安らぎを求めるのが難しい今、音楽を通してそれができたらいいなと思っています。

音符をメッセージにして心に届く音楽を目指して。

東 亮汰

